
 
  

   
Ergänzend zur Sitzungsvorlage teilte Herr Quiter den aktuellen Stand 
wie folgt mit: 
 
Die PCB-Sanierung sei abgeschlossen. Wenige Restarbeiten seien noch 
zu tätigen. Am 28.10.2002 seien noch Probeentnahmen durchgeführt 
worden mit dem Ergebnis, dass in allen sanierten Räumen die PCB-
Werte nun unter 300 ng/m³ lägen. Im Küchenbereich seien die Fugen 
entfernt und somit die Werte gesenkt worden und der Schulbetrieb in 
diesem Bereich sei möglich. 
 
Nach kurzer Diskussion nahm der Ausschuss die Berichte der Verwal-
tung zustimmend zur Kenntnis. 
 

 
 
 
 


